
 
 

 

 

 

 

 

 

第５号 
平成１９年１０月９日（火） 

(通算２７号) 

２学期もスキルアップ 
 鶴翔高校には，漢字検定・英語検定はもちろ

ん，危険物取扱試験，農業に関する検定，また

商業に関する検定を取得することができます。

２学期は検定等の試験が多いこともあり，１・

２年生は今後の進路のために，また，３年生は

将来に向けたスキルアップのために試験対策を

頑張っています。 

☆２学期に行われる検定試験等 

  ９月２３日 ○商  全商情報処理検定 
 １０月２０日   実用英語検定（一次） 
    ２１日 ○商  初級シスアド 
    ２８日 ○環  土木施工（学科試験） 
 １１月 ２日   漢字検定 
 １１月１１日 ○商  全商珠算電卓実務検定 
        ○商  秘書技能検定 
    １８日 ○商  日商簿記検定 
          危険物取扱者試験 
    ２５日 ○商  全商ワープロ実務検定 
 
(注) ○環  総合学科環境緑地系列が主に受験する 

  ○商  総合学科情報ビジネス系列が主に受験する 

 

ＰＴＡも鶴翔生応援～入場門制作～ 
９月９日(日)，第３回体育祭を実施しました。

この体育祭を盛り上げようと，体育祭前日の８日
(金)，グランド横のバックネット近くに，築地ＰＴＡ
会長をはじめ，役員の皆さん１６人と職員の手で
杉の葉を使った入場門が設置されました。 

体育祭当日は，ＰＴＡの方々のあたたかい気持ち
が伝わり，生徒も生き生きと入退場していまし
た。（体育祭については裏面「鶴翔生だより」にあります） 

 

 

１０月の行事 
４日(木) 高体連地区大会（～５日） 

６日(土) サタゼミ 

１２日(金) 中高連絡会 

１５日(月) 中間考査（～１７日） 

２０日(土) 英検一次試験  サタゼミ 

      進研模試記述式（～２１日） 

２３日(火) ２年生インターンシップ（～２５日） 

２４日(水) 農業クラブ全国大会（～２５日） 

〔平板測量・農業鑑定に出場〕 

２８日(日) 学年ＰＴＡ 

 ２級土木施工（学科試験） 

 
私達の気持ち少しでも役立てて 

～新潟県中越沖地震災害の募金活動～ 
 今年７月に発生した新潟県中越沖地震により

被災された方々を支援，援助することを目的に，

インターアクトクラブ員などが，校内で募金活動

をしました。 

 インターアクトクラブ代表の川畑日史さん（３年，

総合学科,阿久根中出身） 

は，「新潟の人々が困って 

いることを知ってもらい， 

多くの鶴翔生が募金して 

くれたことをうれしく思 

う」と語っていました。  
鶴翔高校入試説明会を実施決定  

 １１月１０日(土) 

 中学３年生を対象とした鶴翔高校入試説明会

を１１月１０日（土）に行います。系列・学科ご

との具体的な説明や，高校入試問題を使って解説

等をおこないます。詳細・申し込みは各中学校へ。 

 

（ 制 作 中 ） ⇒ （  完  成  ） 

（授業風景：平板測量実習（左）と，パソコン実習（右）） 

（学科について詳しく聞いてみよう！） 

総 合 学 科 

農 業 科 学 科 

食 品 技 術 科 



 

 

 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
 

 

 
 
〒899-1611 鹿児島県阿久根市赤瀬川１８００ 
ＴＥＬ 0996-72-7310 
ＦＡＸ 0996-72-7320 
ＵＲＬ http://www.edu.pref.kagoshima.jp/sh/kakusho/top.html 
Ｅメール kakusho-sh@edu.pref.kagoshima.jp 

挑戦・感動 そして愛 
スクールモットー（校訓） 

 ９月９日(日)，「未来に羽ばたけ鶴翔生～Flap your wings for the future!!」をテーマにして第３回体育

祭を行いました。三学年が揃い，初めての体育祭ということで，昨年にも増して，熱気でグラン

ド全体が包まれました。 

来年は優勝するぞ。。。 
 徒競走では途中転けて怪我をしたけれど，頑張
ってゴールすることができました。 
 また，放送の係もしましたが，みんなの頑張っ
ているところを実況中継するところが難しくて大
変でした。 
 黄団は優勝することはできなかったけれど，先
輩たちのいいところを引き継いで，来年こそは優
勝めざして頑張りたいです。 

田中瑞姫（２年・食品技術科・阿久根中出身） 

総合優勝 青団 
応援優勝 赤団 

今までにない迫力 
 去年までと違い，３学年揃ったので，体育祭に迫
力を感じました。また，私のいる赤団は，毎年きち
っと形が決まっていたので，人数が増えてもかっこ
よかったです。 
 赤・青・黄の団対抗とは別に，学級対抗の種目も
あり，学級対抗リレーはとても盛り上がって楽しか
ったです。赤団は，応援の部で３年連続優勝してい
るので，後輩にもずっと優勝していってほしいで
す。  高橋 彩（３年・総合学科・出水中出身） 


